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令 和 ２ 年 

第 ７ 回 
入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開会・閉会日時 
令和２年７月２８日（火） 

午後２時５８分開会・午後３時５８分閉会 

開 会 場 所  入間市教育センター 会議室 

議 長 西 澤 泰 男 

出席者の氏名及び席次番号 

西 澤 泰 男 （教育長）  河 村 佳 樹 （１番）  髙 山   茂 （２番） 

橋 本 清 美 （３番）    

委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

教育部長  新 見 輝 明 

教育部次長兼図書館長  片 寄 貴 之 

教育部参事兼学校教育課長  北 野   晃 

教育総務課長  村 田 雄 一 

教育部副参事（学校教育総務担当）  岩 田 孝 弘 

教育部副参事（教職員指導担当）   伊 藤 浩 二 

学校給食課長兼学校給食センター所長  佐 藤 敏 章 

社会教育課長  吉 川 哲 夫 

中央公民館長  宮 岡   弘 

欠席した者の氏名 

教育委員    山 本 和 人 

教育部副参事（子ども未来室担当）  吉 野 正 美 

博物館副館長  石 川 勝 己 

 

傍聴人の有・無 

 有り（１名） 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 千葉 茂 
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議 題 及 び 議 事 の 大 要 

 次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり 

 １ 開会 

 ２ 会議録の署名 

定例会（６／２５）の会議録 教育長、１番委員署名 

３ 会議録署名者の決定 

  本日の署名者 教育長、２番委員 

 ４ 教育長報告 

（１）コロナ禍における小・中学校及び各施設の状況について 

（２）令和２年度第３回西部教育事務所管内市町村教育委員会教育長会議（7/10 越生町） 

   について 

 ５ 職務代理者及び委員報告 

 ６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）令和２年第１回入間市議会臨時会について 

（３）令和２年度７月補正予算（第５号）の概要について 

（４）新型コロナウイルス感染症対策について 

（５）生涯学習に関する市民アンケートの実施について 

（６）入間市市民会館・中央公民館の一時閉鎖について 

７ 議案 

議案第３３号 令和３年度使用中学校用教科用図書の採択について     （原案可決） 

８ その他 

  次回の日程  ８月定例会 ８月２７日（木）午前９時３０分 

９ 閉会 
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主 な 報 告 及 び 議 事 の 要 旨 

開         会 

教育長 

 

教育長 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

ただいまの出席者は４名であります。定足数に達しておりますので、こ

れより教育委員会７月定例会を開会いたします。 

 ただちに本日の会議を開きます。 

ここで教育長より申し上げます。本日の会議に対して、傍聴の申し出 

があり、これを許可いたしましたので、ご了承願います。 

（全員異議なし） 

（傍聴人入場） 

教育長より傍聴人へ申し上げます。本会議からの退場は任意とします。 

なお、退場時に会議資料の持ち出しは出来ませんので、予めご了承くださ

い。 

会 議 録 の 署 名 

教育長 

 

６月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

会議録署名者の決定 

教育長 本日、７月定例会の会議録署名者は、教育長と２番委員を指名します。 

教 育 長 報 告 

１ コロナ禍における小・中学校及び各施設の状況について 

  ７月に入り、各学校では通常の教育活動に近づいてきました。具体的には、給食も従来の

配膳方式で行うことができました。それとともに、新しい生活様式に子ども達も慣れてきた

ようです。また、施設について７月１日以降、公民館、図書館、博物館が全面再開となりま

した。公民館はもともと７・８月に活動を休止するサークルが多いこともあり、利用率は例

年と比較して７割から８割となっています。 

２ 令和２年度第３回西部教育事務所管内市町村教育委員会教育長会議（7/10 越生町）につ

いて 

  １点目に、東西南北４つの県教育事務所内に、新型コロナウイルス感染症対策支援チーム

が設置されました。必要に応じて、市町村教育委員会や各学校の支援を行うとのことです。 

  ２点目に、教員採用試験について、小学校教諭は昨年度比４０人減の７２０人の募集を行

い、応募数は１，９９０人で倍率は約２．８倍、昨年度並みの倍率です。中学校教諭は昨年

度比６０人増の４３０名募集し、応募数は２，０５６人で倍率は約４．８倍です。昨年度は

５．７倍でしたので多少下がったことになります。その他の高等学校教諭等も含む全体の倍

率は４．２倍になり昨年並みです。 

  ３点目に、教職員の年次有給休暇の取得状況について、昨年末までの数値になりますが、

平均１０．０日で、取得率５０％となります。平成２９年及び３０年は平均１１．３日でし

た。なお、小学校は平均１０．７日、中学校は平均８．９日の取得でした。 

教育長 

 

何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

職務代理者及び委員報告 
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教育長 

河村委員 

 

教育長 

職務代理者及び委員のみなさんから、何かご報告はありますか。 

７月２日に全員協議会室において、入間市交通安全対策推進協議会総

務部会会議が開催されました。 

その他何かありますか。 

（全員なし） 

事 業 等 報 告 

教育部次長兼図書館長より 

（１）主要行事予定について 

   主要行事予定について報告 

（２）令和２年第１回入間市議会臨時会について 

   令和２年第１回入間市議会臨時会について報告 

（３）令和２年度７月補正予算（第５号）の概要について 

   令和２年度７月補正予算（第５号）の概要について報告 

（４）新型コロナウイルス感染症対策について 

   新型コロナウイルス感染症対策について報告 

（５）生涯学習に関する市民アンケートの実施について 

   生涯学習に関する市民アンケートの実施について報告 

（６）入間市市民会館・中央公民館の一時閉鎖について 

   入間市市民会館・中央公民館の一時閉鎖について報告 

教育長 

髙山委員 

 

 

 

教育部長 

 

 

 

 

髙山委員 

教育総務課長 

 

 

 

髙山委員 

教育総務課長 

 

 

教育長 

髙山委員 

 

参事兼学校教育課長 

髙山委員 

 

参事兼学校教育課長 

 

 

 

何かご意見、ご質問はありますか。 

補正予算に関して、歳入№１新型コロナウイルス感染症対応地方創生

臨時交付金が６億５，３２３万円計上されている一方、歳出で該当する

ものを合わせると３億円程度になります。残額は何に使われているので

しょうか。 

市全体で３７事業を予定しており、金額の大きい事業としては GIGAス

クール構想の前倒しに係る事業が挙げられます。その他としてはテレワ

ークや Web会議、保育所等での ICTの導入などがあります。資料に掲載

しているのは、教育部関連事業のみのため、３億円程度となっていま

す。 

GIGAスクールに関して、今後の計画はどうなっていますか。 

導入スケジュールですが、臨時議会において予算案が可決され次第、

プロポーザル方式にて業者選定を行います。また、タブレット端末の導

入にあたっては、今年度中に全児童・生徒分を購入できるよう事務を進

めていきます。 

来年度からは活用できるということでよろしいでしょうか。 

端末の導入と並行して、各学校の教員への研修等で ICTを活用した授

業のスキルアップを図り、来年４月から順次活用できるようにしていき

たいと考えています。 

他に何かありますか。 

修学旅行費キャンセル料支援事業が計画されていますが、修学旅行は

全校実施でよろしいでしょうか。 

全小・中学校で、２学期以降に実施予定として準備を進めています。 

体育祭や運動会は従来の方法で実施することは困難であると思います

が、教育委員会から指示等を出しているのでしょうか。 

３つの密を避ける形で、各校において種目の精査や実施日をずらす等

の対応をしています。中学校は新人戦との関係上、全校が同日に実施し

ますが、小学校は９月から１０月の間に実施します。 

また、授業時数の確保という観点からも練習の時間や方法を工夫する
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髙山委員 

教育長 

 

 

橋本委員 

 

 

教育部次長兼図書館長 

 

 

 

 

 

 

中央公民館長 

 

 

 

橋本委員 

参事兼学校教育課長 

 

 

橋本委員 

 

教育部次長兼図書館長 

 

 

 

教育長 

髙山委員 

 

社会教育課長 

教育部次長兼図書館長 

 

教育長 

ようガイドラインを示しています。 

基本的には実施するということでよろしいでしょうか。 

人数の多い学校では、学年ごとに実施時間を分ける所もあり、各校の

実態に合わせ工夫して実施します。 

他に何かありますか。 

夏休みを迎えるにあたって、各施設での小・中学生の利用が多くなり

ます。子ども達も自身で検温等してから来館してもらうということでよ

ろしいでしょうか。 

まず、博物館では入口にて検温をしていただいています。また、常設

展示の利用者については氏名の記入をお願いしています。子ども達も同

様に対応します。次に、図書館ですが、個別の検温は行っていません。

各利用者において来館日時の記録を取るようお願いしています。利用者

が新しい生活様式に則って、朝に検温を行い、体調の悪い場合は利用を

控えていただくことが原則となります。利用者がマスクをしていない場

合はハンカチなどで口元を覆ってもらうことをお願いしています。 

公民館ではトイレ等の一時利用者の検温等は行っていません。子ども

居場所づくり事業などでは、検温実施の有無を確認し、未実施の場合は

公民館所有のサーモメーターを用いて検温を行います。また、名簿に氏

名を記入することもお願いしています。 

健康カードについて、夏休み期間中も学校から配布されますか。 

通常、夏休みには児童・生徒へ生活の記録をつけるよう指導していま

す。生活の記録に体温を記録する箇所を設けるかについては把握してい

ません。 

市民会館・中央公民館の一時閉鎖に関して、今年はバッハザールが閉

鎖となっていますが、来年度は利用できるのでしょうか。 

中央公民館主催の市民コンサートは、人数を減らして実施する予定で

す。武蔵野音楽大学より、一般の貸し出しは行わないが、子ども音楽大

学や市民コンサート等、長年協力してきた事業については貸し出す旨の

申し出をいただいています。 

他に何かありますか。 

成人式について、令和３年はこれまでと同様に実施されると思います

が、令和４年以降はどの様に実施する予定でしょうか。 

現在、教育部内で検討しています。 

令和３年の成人式についても、新型コロナウイルス感染症防止の観点

から実施回数の増加などを検討しています。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

議         案 

 

教育長 

教育部長 

 

教育長 

橋本委員 

参事兼学校教育課長 

教育長 

 

教育長 

議案第３３号 令和３年度使用中学校用教科用図書の採択について 

提案理由の説明をお願いします。 

令和３年度から、中学校で使用する教科用図書について、採択したいの

で、この案を提出するものです｡ 

何かご意見、ご質問はありますか。 

現在使用している教科書と発行者が変更になる教科はありますか。 

現在使用しているものからの変更はありません。 

他に何かありますか 

（全員異議なし） 

議案第３３号 原案どおり可決します。 
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そ   の   他 

教育長 

学校給食課長 

 

 

 

教育部次長兼図書館長 

教育長 

髙山委員 

 

学校給食課長 

 

 

教育長 

教育部長 

 

その他で何かありますか。 

春日野部屋の協力で給食メニューとなった「ちゃんこうどん」と新メニ

ューの「塩ちゃんこラーメン」に係る資料を配布しました。学校給食とし

て提供された様子は、朝日新聞、毎日新聞、埼玉新聞、NHK、テレビ埼玉、

入間ケーブルテレビ、エフエム茶笛等のメディアで取り上げられました。 

図書館だより№40と№41を配布しました。 

何かご意見、ご質問はありますか。 

「ちゃんこうどん」や「塩ちゃんこラーメン」を他の学校でも提供する

予定はありますか。 

「塩ちゃんこラーメン」は新メニューとなるため、小学校までメニュー

が伝わっているか分かりませんが、「ちゃんこうどん」は毎年５月に、わ

んぱく相撲に合わせ、給食メニューとして提供しています。 

他に何かありますか。 

８月の教育委員会定例会を８月２７日（木）午前９時３０分から予定し

ています。 

閉       会 

教育長 以上をもちまして、教育委員会７月定例会を閉会します。 

 


